



Le RSA, un vrai sujet de campagne électorale

Description

Pourquoi travailler ? Tout est dû, tout est transmis, aucun effort à faire ! Savez-vous que 15 milliards d'euros sont affectés au RSA (revenu de solidarité active) ? En 2008, cette mesure avait été créée pour améliorer l'accès à l'emploi. Résultat, les entreprises sont en manque de personnel, elles n'en trouvent pas, et plus de 8% de la population active est au chômage (*). Cherchez l'erreur...

Le RSA s'est transformé en rente de survie, dicit la Cour des comptes. Évidemment, ne rien faire tout en étant « payé », se faire éventuellement un peu de black, se lever à point d'heure et voir les copains, est bien moins fatiguant que de travailler pendant 7 h, sans compter le temps passé dans les transports.

L'argent de ceux qui travaillent n'a pas à couvrir ceux qui se reposent, c'est immoral, injuste et illégitime. Sachez que 41 % des anciens bénéficiaires du RSA y reviennent rapidement et qu'un bénéficiaire sur six reste dans le dispositif pendant au moins 10 ans. C'est un vrai sujet de campagne électorale qui mérite débat et résolution.

L'Auguste

(*) Chiffre Insee au 3^e trimestre 2021.

Categorie

1. Économie

date créée

17 janvier 2022